

Sitzung am: 21.09.2022	öffentlich	Top Nr.: 7	Amt/Sachbearbeiter: Herr Haas
Rathaus Marktplatz – Neue Küche neben dem Sitzungssaal			

Die Belegschaft der Stadtverwaltung Schiltach hat sich in den vergangenen Monaten stark verändert. Es sind einige Mitarbeiter altersbedingt ausgeschieden, diese Stellen wurden wiederbesetzt und es sind neue Mitarbeiter z. B. im Bau- und Immobilienbereich eingestellt worden.

Im Rathaus am Marktplatz arbeiten nun 4 Mitarbeiter, die in anderen Gemeinden wohnen und gerne im Rathaus ein kleines Mittagessen zubereiten würden. Die Küche ist derzeit nur mäßig dafür geeignet. Die Arbeitsflächen sind weitgehend belagert; weiterer Stauraum gibt es nicht. Nach dem die Küche wohl seit dem Rathausumbau existiert, kann sie nicht mehr umgebaut oder erweitert werden.

Es soll nun eine neue Küche beschafft werden. Der Stauraum wurde erweitert und so ausgelegt, dass nichts mehr offen herumsteht. Die Kühlmöglichkeiten werden so bemessen, dass genügend Raum für den öffentlichen Bereich gegeben ist und das Essen der Mitarbeiter separat untergebracht werden kann. Die Herdplatten sollen durch Induktionsplatten ersetzt werden (Stromeinsparung und Schnelligkeit). Die jetzige Mikrowelle ist nicht mehr funktionsfähig und soll ersetzt werden.

Nach dem im Rathaus kein Platz für einen Sozialraum vorhanden ist, könnte mit einer funktionellen Küche neben dem Sitzungssaal ein gewisser Ausgleich geschaffen werden.

Es wurde beim örtlichen Küchenstudio ein Angebot eingeholt, das sich auf 10.000 € beläuft. Im Haushalt ist die Maßnahme nicht vorgesehen, die Haushaltsmittel müssen deshalb außerplanmäßig bereitgestellt werden. Die Deckung ist durch überplanmäßige Einnahmen gegeben.

Beschlussvorschlag:

1. Der Beschaffung der Küche wie dargestellt wird zugestimmt.
2. Die Haushaltsmittel in Höhe von 10.000 € werden außerplanmäßig bereitgestellt.